

Laudatio: Elisabeth Lauper,

für ihre Lizentiatsarbeit "Schlüselfaktoren energierelevanter Entscheidungen privater Bauherren".

Energieeffizienten Bauten kommt im Hinblick auf die Entschärfung unserer Klima- und Energieprobleme eine zentrale Rolle zu. Trotzdem werden die technisch und architektonisch vorhandenen Möglichkeiten oft nicht ausgeschöpft. Elisabeth Lauper ging der Frage nach, welche Faktoren die Entscheidungen von Bauherren beeinflussen.

Ihre Arbeit liefert wertvolle Hinweise, worauf in der Kommunikation mit Bauherren besonders geachtet werden sollte, damit sie hinsichtlich der Energieeffizienz ihres Gebäudes optimale Entscheidungen treffen.